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☆ [ d o〕はばひろ～く 使 える動詞

次の英文をあなたの 冴 えた勘 で 訳 してください。

1.I  do】臣amletょ

2.He  does a movle.

3,She does the dessert.

4,I do my hair everyday.

5.He'sdohg a 2‐ yearstillt as chairperson.

1.私は、ハムレットを演じる。

2.彼は映画を作る。

3.彼女はデザートをQドる。
4.私は毎日、髪を整える。

5.彼は 2年 間、議長を務めている。

その他に、とても意味を想像できないものも

I will do you next,sin(人の面倒を見る)

The last 5 miles did me,(最後の 5マ イルでぽてた)

Will this chair do you?(この補子でいいですか)

You wo■'t do fOr a teache■君は先生にむかないね。

do ( d o e s )の意味を一度調べていただくときっとdo ( d o e s )には、どうしてこ

んなにも使えるのかとびっくりするかもしれません。

また、中学校で、英語の時間に一番先に習った助動詞 do ( d o e s )としてしか

知 りませんでしたが、今は多くの意味を持つ動詞として大変重要な単語と思
います。

では、次に使いたくない紹介

Will this dO? (こ れでいV かヽ)

That will dO? (い いからもうよせ)


